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Vielen Dank für eure positiven Reaktionen, ich habe mich sehr darüber gefreut  !!!

Hallo Rainer

Ich habe im April 2017 die Aussaat unter normalen Bedingungen im Gewächshaus gemacht, 
die letzten zwei Jahre aber im Januar mit künstlicher Beleuchtung. 2018 habe ich die Sämlinge 
in 4er Töpfe pikiert und nachdem sie gut gewachsen waren , in dem selben Jahr nochmal in 5er 
umgetopft . 2019 dann in 7er Töpfe gesetzt , in welchen sie heute noch stehen. Die Pflanzen 
sind ganzjährig im Gewächshaus und werden normal gegossen und gedüngt. Hier noch zwei 
aktuelle Bilder der Pflanzen.

Viele Grüße Karsten
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